



Le trou numéro 1 d'Anne Argi

Golf

- Par Laurent Missbauer -

ANNE ARGİ PRÉFÈRE LE NUMÉRO 1 DU «SEVERIANO BALLESTEROS».

ANNE ARGİ PREFERS NO. 1 ON THE "SEVERIANO BALLESTEROS".

«Tous les trous du Severiano Ballesteros me plaisent à leur manière. Celui que je préfère est cependant le trou numéro 1 car il marque le début d'un parcours que j'apprécie beaucoup», explique Anne Argi dont le nom de naissance est Saxon-Mills. «Bien que je sois d'origine anglaise et que j'aie grandi à Rome, je suis très attachée au Valais. Je suis d'ailleurs née à Sierre, ce que beaucoup de mes amis ignorent, et je considère Crans un peu comme ma maison. Mes parents y venaient déjà dans les années cinquante.»

Pas trop technique

«Le numéro 1 est mon trou de prédilection car il n'est pas trop technique. Il permet ainsi aux joueurs d'admirer la beauté du paysage», ajoute la Lausannoise qui est membre de l'équipe nationale dames senior. «Les joueurs ne sont pas du tout agressés sur ce trou qui est annonciateur d'un parcours de grande qualité et d'un panorama tout simplement époustouflant.» «Si j'adore Crans, c'est avant tout pour son golf, son panorama et surtout son haut-plateau ensoleillé unique au monde», poursuit Anne Argi qui essaie de

I like each of the holes on the Severiano Ballesteros in their own special way. My favourite is, however, number 1 as it marks the beginning of a course that I really appreciate", Anne Argi, whose maiden name is Saxon-Mills, explains. "Even though I'm of English origin and I grew up in Rome, I feel very attached to Valais. I was, moreover, born in Sierre, something that many of my friends are not aware of, and I consider Crans a bit like home. My parents were already coming here in the fifties."

Not too technical

"Number 1 is my favourite hole because it's not too technical. So, it also means that players can admire the beauty of the landscape", adds the lady from Lausanne, who is a member of the national women's senior team. "Players don't feel at all aggressed by this hole, which heralds a golf course of great quality and a panorama that is quite simply breathtaking." "If I adore Crans, it's above all for its golf, the panorama and most of all for its high, sunny, plateau that is unique in the world", continues

monter à Crans-Montana le plus souvent possible et qui a été membre fondatrice de l'Apach, l'association des propriétaires d'appartements et de chalets de Crans-Montana. «J'aime également beaucoup le côté cosmopolite de la station. J'y ai de nombreux amis étrangers qui, tout comme moi, sont très attachés à cette magnifique région. Il en va de même pour mes enfants. Ma fille cadette travaille d'ailleurs à l'Ecole suisse de ski de Crans.»

Dépassement de soi

«Pour en revenir au golf, je trouve que les trous se succèdent de façon très harmonieuse sur le parcours Severiano Ballesteros qui est très agréable à jouer. J'aime par ailleurs beaucoup les notions de dépassement de soi et d'amélioration permanente qui sont étroitement liées à la pratique du golf. Enfin, l'émotion que l'on ressent après un bon tour est fantastique et, lorsque c'est le cas, c'est justement cette émotion positive qui vous accompagne au trou numéro 1. Elle contribue de ce fait elle aussi à ce que ce trou soit celui que je préfère», conclut-elle.

Anne Argi, who tries to go up to Crans-Montana as often as possible and who was a founder member of Apach, an association of apartment and chalet owners in Crans-Montana. "I'm also very fond of the cosmopolitan side of the resort. Moreover, I have numerous foreign friends who, just like me, are very attached to this magnificent region. It's just the same for my children. My younger daughter works at the Swiss Ski School in Crans."

Surpassing yourself

"To get back to the golf course, I find that the holes follow one another in a very harmonious way on the Severiano Ballesteros course, which is very pleasant to play on. Furthermore, I enjoy the feelings of surpassing yourself and continual improvement that are closely linked with playing golf. Finally, the emotion that you have after a good round is fantastic and, when this is the case, it is precisely this positive emotion that comes with you to hole no 1. Consequently, this also contributes to this hole being the one I prefer", she concludes.

